

tiefblau Presstext (lang)

Mit geschlossenen Augen – die Herzen offen!

Das in Hannover beheimatete und verschwenderisch bestückte 11köpfige Musikkollektiv tiefblau veröffentlichte im Februar 2024 sein mittlerweile viertes Studioalbum – „Mit geschlossenen Augen“.

Die Band hat ihren eigenen Sound definitiv schon lange gefunden und bleibt sich treu: Funky, soulig, zwar irgendwie auch massentauglich, aber trotzdem frei von Trantütigkeit und marktkonformem Gejammere! tiefblau setzt auf Vielschichtigkeit, mal gefühlvoll, mal gewitzt, immer tanzbar, oft alles zusammen!

Die Texte von tiefblau erzählen von Alltäglichem, den Facetten der Zwischenmenschlichkeit, vom Hier und Jetzt sowie von vergangenen und möglichen Zukunftsmomenten. Sie sind selbstironisch. Sie haben Pathos, ohne pathetisch zu sein. Die fast lyrischen, vertrackten Sprachspielereien und versteckten Details sorgen auch beim x-ten Mal Hören noch für den Aha-Effekt.

Dirk Nerschbach, Sänger der Band, betont: „Für uns stehen ganz klar die Songs im Mittelpunkt!“ Sie funktionieren offensichtlich generationenübergreifend. Klar, sie gehen direkt in die Beine. Die Tanzbarkeit der Musik von tiefblau und die schonungslos direkte und energiegeladene Bühnenpräsenz der Band verleiten vielleicht dazu, den Tiefgang der Stücke zu übersehen. Beim genauen Zuhören wird aber klar, dass hier der dringend notwendige Kontrast zum polemischen Gebrüll, wie man es leider heutzutage viel zu oft hört, geboten wird. tiefblau steht nicht nur für mitreißende Bühnenauftritte, sondern vor allem auch für authentische Musik, die Emotionen weckt und zum Nachdenken anregt.

www.tiefblau-musik.de

info@tiefblau-musik.de